

2 operaciones de contrainsurgencia

Dos operaciones militares de contrainsurgencia se llevan a cabo en las inmediaciones de Tepetitán y Tejutepique, departamento de San Vicente y Cabañas, respectivamente.

Por lo menos, unos dos mil efectivos del ejército participan en los rastreos de ambas operaciones. En la actividad correspondiente a Tepetitán, la tropa trata de prestar seguridad a las localidades de Jerusalén, Guadalupe, Santa Clara, San Cayetano Istepeque, San Esteban Catari-

na y otros lugares inmediatos.

La operación de contrainsurgencia en cercanías de Tejutepique, el ejército avanza hacia el norte, protegiendo Cincquera, Victoria, y además las presas hidroeléctricas del Cerrón Grande y Chorrera del Guayabo.

Reportes llegados de Aguilares, indican que antecede hubo un enfrentamiento entre efectivos militares y extremistas en las cercanías del cantón San Diego, jurisdicción de El Paisnal, departamento

Pasa a la página 47



Jornada de verano para niños en la Esc. "Montessori"

La escuela salvadoreña "Montessori", ha programado para los meses de noviembre y diciembre la jornada de verano, para niños de dos años y medio, hasta catorce.

El mencionado centro de estudios está ubicado en conocida zona, costado poniente de las instalaciones de la Feria Internacional, en la colonia San Benito, Avenida Las Palmas.

El curso de verano dará comienzo el 21 de noviembre, hasta el 16 de diciembre del corriente año, y cubre las asignaturas de inglés, lectura, escritura y

Pasa a la página 58



CONFERENCIA. (Usulután). El Dr. Daniel Pizarro, pediatra costarricense (arriba, al centro), dictó una conferencia aquí sobre "Diarrea en la infancia y rehidratación oral". El acto tuvo efecto en el hospital San Pedro con la presencia de numerosos médicos, enfermeras y personal auxiliar de enfermería. Le acompañan los Dres. Tito Mario Alvarenga y Gloria Elena Pastrona.

Se desarrollan los programas Salud

A pesar de la situación de guerra que vive el país, los programas de salud se cumplen con regularidad (en la Zona Oriental), ahora con la nueva estrategia de hacer que el pueblo participe en estas acciones encaminadas a buscar salud y bienestar.

Lo anterior fue dicho por el ministro de Salud Pública y Asistencia Social, Dr. Napoleón Eugenio Cárdenas, quien agregó que ahora es la misma gente de las comunidades, principalmente rurales, la interesada en participar en los programas sanitarios que se realizan a

nivel nacional.

Por otra parte, expresó el titular, ahora hemos encarado la asistencia de la atención primaria de salud con otra nueva estrategia; y en vez de esperar que la gente llegue a los hospitales, éstos han llegado hasta ellos y se les ha atenido con programas de vacunación, rehidratación oral, lactancia materna, saneamiento ambiental, etc.

De esta manera se previenen los males, antes que éstos sean los que ataquen primero y obliguen a la gente a acudir a los

Pasa a la página 47



INAUGURAN CETIPOL. Cnel y Lic. Carlos Reynaldo López Nuila, Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, Ministro de Defensa; Dr. Alvaro Magaña, Presidente de la República; Dr. Ricardo

Avila Moreira, Presidente de la Corte Suprema de Justicia y Gral. Rafael Flores Lima, Subsecretario de Defensa, presiden los actos de inauguración del Centro Técnico de Instrucción Policial en Santa Tecla.



BINGO BENEFICO. Al proyecto de construcción de un hospital para niños con labio leporino serán destinados los fondos que se recauden en el Bingo de este año, organizado por el Club de Leones

Miramonte, programado para el trece del corriente. Informan, de izquierda a derecha: Guillermo Atilio López, Rosa Mérida Aguilar, Vilma de Olivares y Linda Delmy Cuéllar de Ceren.

De Santa Ana

PH captura 5 miembros de banda de asaltantes

(Santa Ana). Cinco miembros de una banda de asaltantes fueron capturados por agentes de la Policía de Hacienda en distintos lugares de esta ciudad. Los detenidos han sido identificados como Pedro Mendoza Martínez, Samuel de Jesús Hernández Vanegas, Ismael de Jesús Lima Mendoza, Raúl de los Santos Mendoza y José Adolfo Heriberto Mendoza

García, quienes han confesado una serie de delitos cometidos, entre asaltos, robos y delitos privados en menores de edad.

Confesaron que la banda de asaltantes se organizó en marzo de 1982 y desde esa fecha venían cometiendo delitos, sin que las autoridades policíacas lograran identificarlos y capturarlos.

Pasa a la página 58

De San Vicente

60 subversivos mueren al atacar un puente

Habitantes de la población de Santa Clara, departamento de San Vicente, han informado a las autoridades militares que después del ataque perpetrado por terroristas al puente de San Rafael Cedros y a la población de Santo Domingo, vieron pasar los cadáveres de 60 subversivos y numerosos

lesionados que eran conducidos en hamacas.

La semana pasada, grupos subversivos atacaron primeramente la población de Santo Domingo y luego el puente de San Rafael Cedros, así como la subestación.

Pese a la superioridad numérica, los efectivos de

Pasa a la página 28

Mario Morataya fue hallado muerto ayer

Acribillado a balazos fue encontrado ayer por la mañana a inmediaciones de la finca San Francisco, el conocido entrenador de BKB José Mario Morataya.

Un vocero del Juzgado de Paz de Antiguo Cuscatlán, la autoridad que practicó el reconocimiento de ley, informó que Morataya Ze-

laya, fue identificado por la libreta de una cuenta del Banco Hipotecario que portaba y otros documentos, entre los que se mencionan algo relacionado con asilo político. A poca distancia de donde fue encontrado el cuerpo, estaba casi frente al Pasaje Guadalupe, el auto Subaru

Pasa a la página 21

Proyección social hacia comunidad persigue PN

Proyección social a través del servicio hacia la comunidad, persigue la Policía Nacional, dijo ayer el director de ese cuerpo, Cnel. y Lic. Carlos Reynaldo López Nuila, al inaugurar el Centro Técnico de Instrucción Policial en

Santa Tecla. Al acto asistieron el presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña; el ministro de Defensa, Gral. Eugenio Vides Casanova; el subsecretario del ramo, Gral. Rafael Flores Lima;

Pasa a la página 55



CAPTURADO. José David Delgado Ochoa, fue capturado por la Policía Nacional, al ser señalado por varias personas como responsable de estafas con el truco del "viaje a EE.UU."



ULTIMADO. El cadáver del conocido entrenador de BKB José Mario Morataya Zelaya (El Chucho), fue encontrado acribillado a balazos ayer cerca de la Col. San Benito.

Reparto Xochilt ganó un torneo de básquetbol

Eliminando a sus más recientes competidores, el quinto de básquetbol representante del Reparto "Xochilt" obtuvo el Trofeo "Lic. José Alejandro Duarte", que se disputó en el torneo relámpago durante la inauguración del Primer Torneo de Básquetbol Intercolonial, en el Centro Recreativo "Dr. Isidro Menéndez", y que seguirá su curso durante noviembre y diciembre del presente año, en diversas canchas situadas en varios lugares de San Salvador.

Pasa a la página 26

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 55)